



Réunion du Synode épiscopal de l'Église russe hors-frontières



Service de communication du DREE, 02.09.2022. La dernière réunion du Synode épiscopal de l'Église russe hors frontières avant le Concile épiscopal a eu lieu le 30 août en visioconférence, sous la présidence du métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne.

Ont pris part à la réunion : l'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest, l'archevêque Gabriel de Montréal et du Canada, l'archevêque Pierre de Chicago et d'Amérique du Centre, l'évêque Irénée de Londres et d'Europe de l'Ouest, l'évêque Nicolas de Manhattan, administrateur du diocèse d'Amérique de l'Est.

Ayant entendu le rapport de la Commission préconciliaire, le Synode épiscopal a adopté avec quelques légers addenda l'Instruction sur la procédure d'élection du nouveau premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières, rédigée d'après les notes présentées par saint Jean (Maximovitch) au Concile épiscopal de 1964. L'Instruction sera envoyée à tous les hiérarques, et présentée à l'approbation définitive des

participants du Concile épiscopal le jour de l'ouverture, le 13 septembre. Le Synode épiscopal a aussi approuvé le programme et l'ordre du jour du Concile, qui seront aussi envoyés à tous les membres du Concile.

Pendant la réunion, les membres du Synode ont également délibéré du fonctionnement interne et de la politique extérieure de l'Église, avant d'aborder les requêtes des évêques diocésains sollicitant des distinctions pour leurs clercs ou leurs paroissiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89594/>